



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cómo fue posible que Mauricio Laferrara se haya encontrado prófugo desde octubre de 2023 y refugiado en distintas localidades del territorio santafesino, quiénes fueron sus protectores y qué relaciones tienen con bandas que actúan no solamente en Santa Fe si no también en la provincia de Buenos Aires.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La detención de Mauricio Laferrara, señalado como el jefe de sicarios de Esteban Lindor Alvarado, en la localidad de Andino, departamento Iriondo, a fines de junio de 2024, genera una serie de interrogantes que son necesarios responder desde la política pública provincial a fin de llevar tranquilidad a la población.

De acuerdo a la información publicada, la Unidad de Acciones Especiales del Ministerio de Seguridad dio con la pista que llevó a la detención de Laferrara, el jefe de sicarios de Esteban Alvarado detenido en la tarde del viernes 21 de junio en Pueblo Andino.

Según voceros del caso, el hombre que concretó la fuga desde el penal de Villa Devoto, en octubre de 2023, estaba con su esposa y sus dos hijas en una cabaña a una cuadra del río Carcarañá.

Allí, en una cabaña con dos dormitorios y pileta, fue detenido luego de que llegara al lugar familiar de la ex esposa de Esteban Alvarado, y ante la posibilidad de que se escabullera en ese auto que había quedado en marcha los detectives provinciales decidieron actuar.

Jorge Laferrara deberá purgar más de 21 años por un homicidio y por intentar coimear a policías. Había sido visto por última vez el 17 de octubre de 2023 en Devoto. En el siguiente recuento ya no estaba, y allí comenzaron las versiones sobre que había sido asesinado y su cuerpo desmembrado y sacado del penal en bolsas de residuos. Incluso su familia había presentado un habeas corpus. Pero en los días siguientes al escape los policías locales tomaron conocimiento de que andaba por la zona, vivito y coleando.

Laferrara es hijo de Jorge, un ex socio del histórico líder de Los Monos Ariel Máximo “Viejo” Cantero que luego se pasó al bando de su archienemigo, Alvarado. Apodado Caníbal, cumple dos condenas a perpetua –tiene imputación asimismo por un triple crimen– además de una pena por narcotráfico. En el fuero federal también tiene encima una sentencia por narcomenudeo, a la que añade la acusación por la fuga y ahora por la tenencia ilegal de armas de fuego.

Además de las armas, la Policía se incautó de cinco celulares que pueden reconstruir cuál fue el itinerario que siguió Laferrara estos últimos meses, y si continuó o no cumpliendo tareas para su jefe Alvarado en sus días como forajido.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

De allí que para este bloque resulte fundamental que se informe cómo fue posible que Mauricio Laferrara se haya encontrado prófugo desde octubre de 2023 y refugiado en distintas localidades del territorio santafesino, quiénes fueron sus protectores y qué relaciones tienen con bandas que actúan no solamente en Santa Fe si no también en la provincia de Buenos Aires.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE